

# Presidente Petro le respondió a una cuenta falsa del fiscal Barbosa y desató una nueva polémica

La Fiscalía emitió un comunicado aclarando que el fiscal General de la Nación, Francisco Barbosa, no tiene cuenta personal de X.

hace 3 horas



El presidente Gustavo Petro, este sábado 3 de febrero le 'dijo de todo' pero a una cuenta fake del fiscal general Francisco Barbosa.

El mensaje de la cuenta falsa de Barbosa señalaba: "La Fiscalía imputará graves cargos a Ricardo Roa, ex gerente de la campaña de Petro y hoy presidente de [Ecopetrol](#), a Dagoberto Quiroga, cabeza de la Colombia Humana en la contienda presidencial y hoy superintendente de Servicios Públicos, y a William Velandia de Fecode".

Petro expresó, visiblemente molesto: "El desespero por la alternancia democrática en la fiscalía lleva a Barbosa a golpear al progresismo".

Además, arremetió, señalando que se estaba configurando un golpe de Estado desde la Fiscalía utilizando una mano institucional.

[Lea también](#) [Fórmula 1 y Panamericanos se perdieron por el sabotaje y la negligencia del actual Gobierno: Iván Duque](#)

Y hasta indicó el jefe de Estado que "la constitución prohíbe que la Fiscalía investigue al presidente", mencionando el caso de la crisis política de Guatemala.

El presidente Petro recordó en el mensaje que respondió a una cuenta fake de Barbosa cuando fue suspendido por la Procuraduría mientras ejercía como alcalde de Bogotá

"... se debe recordar desde las instituciones democráticas desde la

 **Tarifas**  
Primer semestre  
año 2024

[Descargala aquí](#)



 **Tarifas**  
Primer semestre  
año 2024

[Descargala aquí](#)



 **Tarifas**  
Primer semestre  
año 2024

[Descargala aquí](#)



Publicidad

**COTIZA EL MANEJO DE TUS REDES SOCIALES**



**LA RAZÓN.CO**  
PUBLICIDAD Y MARKETING DIGITAL

Publicidad

Los golpes se responden desde las instituciones democráticas, desde la ley y la justicia, y desde las calles, con alegría y paz, pero con contundencia, tal como lo hicimos con el siniestro procurador Ordóñez y la Bogotá Humana”.

Finalmente la Fiscalía emitió un comunicado aclarando que el fiscal General de la Nación, Francisco Barbosa, no tiene cuenta personal de X.

Lea también [Comité Olímpico Colombiano no quiere que salga del cargo la ministra de Deporte](#)



SOUTH32 Cerro Matoso



Publicidad

### Noticias Principales



Gobierno Nacional implementa plan de contingencia ante efectos del fenómeno...



Incautan 20 buzos tácticos militares que eran transportados a Montería



Montería tiene una de las tasas de reciclaje más bajas...



En junio finalizan obras del recambio de tubería del acueducto...



Tras arremetida del presidente Petro, Fiscalía aclaró que el fiscal...

## LA RAZÓN.CO

diario digital

LARAZON.CO, es un diario digital que se consolida como una nueva alternativa informativa en la región, a través de su plataforma web ofrece contenidos variados y de interés general. ¡Siempre informando!  
E-mail: [info@larazon.co](mailto:info@larazon.co) / PBX (4) 7817882  
Dirección: Carrera 6 # 68 – 7 Centro comercial Buenavista local 207



### Categorías

- Actualidad
- Córdoba
- Deportes
- Destacar
- Internacional
- Judicial
- La Tricolor
- Montería
- Nación
- Opinión
- Política
- Región
- TEMA DEL DÍA
- Tendencias
- Tribuna Jaguarista

